
Stimmen	  zur	  Premiere	  von	  „Superhero“:	  

	  

Vanessa:	  „	  (…)	  Donald	  hat	  sich	  extra	  für	  das	  Stück	  die	  Haare	  abrasieren	  lassen,	  das	  finde	  ich	  sehr	  
mutig	  von	  ihm.	  (…)	  Ich	  hätte	  gerne	  auch	  gespielt!“	  

	  

Marco:	  „Ich	  fand	  den	  Tag	  im	  Theater	  sehr	  schön	  und	  interessant,	  weil	  das	  Theaterstück	  sehr	  cool	  
war.	  (…)	  An	  manchen	  Stellen	  war	  das	  Theaterstück	  traurig,	  weil	  das	  so	  realistisch	  rüberkam.“	  

	  

Marlon:	  „Ich	  fand	  es	  sehr	  schön,	  gut	  dargestellt,	  lustig	  gemacht.	  Die	  Comics	  waren	  super	  gezeichnet.	  
Es	  hat	  Spaß	  gemacht	  zuzusehen.	  Ich	  würde	  es	  mir	  nochmal	  anschauen.“	  	  

	  

Laura:	  „Das	  Theaterstück	  hat	  mir	  gut	  gefallen,	  es	  war	  lustig,	  manchmal	  hat	  man	  sich	  erschrocken	  
oder	  es	  war	  gruselig.	  Es	  war	  aber	  auch	  traurig.	  (..)	  Cool	  fand	  ich	  zu	  sehen	  wie	  sich	  die	  Schauspieler	  in	  
ihrer	  Rolle	  machten.	  Am	  coolsten	  fand	  ich	  wie	  die	  Comics	  von	  Donald	  umgesetzt	  wurden.“	  

	  

Alyssa:	  „Das	  Stück	  war	  sehr	  schön.	  Mir	  hat	  es	  gut	  gefallen.“	  

	  

Anna:	  „Am	  Ende	  war	  es	  sehr	  traurig,	  weil	  Donald	  an	  seinem	  Krebs	  stirbt.	  Die	  Schauspieler	  sangen	  an	  
der	  Stelle	  ein	  ganz	  trauriges	  Lied.	  Wir	  klatschten	  laut	  und	  lange	  Beifall.“	  

	  

Atakan:	  „Also,	  mir	  hat	  es	  gefallen,	  sogar	  sehr.	  Ich	  fand	  es	  total	  witzig	  und	  würde	  es	  mir	  noch	  einmal	  
anschauen.“	  

	  

Efsane:	  „Mir	  hat	  es	  sehr	  gefallen,	  weil	  das	  einfach	  mein	  Ding	  war.	  (…)	  Alle	  konnten	  so	  schön	  singen	  
oder	  Instrumente	  spielen.	  Die	  Rollen	  hatten	  einfach	  zu	  den	  Schauspielern	  gepasst.“	  

	  

Miriam:	  „Es	  hat	  heute	  so	  viel	  Spaß	  gemacht!	  (…)	  Schade,	  dass	  es	  vorbei	  ist.“	  

	  

Jonas:	  „	  (…)	  Ich	  fand	  auch	  den	  Charakter	  von	  Donald	  so	  cool.“	  

	  

Lisa:	  „Ich	  fand	  die	  Premiere	  von	  „Superhero“	  super.	  Es	  war	  supercool,	  dass	  wir	  als	  erstes	  anschauen	  
durften.“	  


